



Brakteat um 1200

Einseitige Pfennigmünze mit sitzendem Grafenpaar, zwischen ihnen ein Kreuzstab, oben drei Zinnentürmchen.

Die seit 1182 nachweisbaren Grafen von Hohnstein am Oberharz prägten in zwei Zeiträumen sehr umfangreich. Um 1200 stellten sie Pfennigmünzen nach dem Vorbild von Nordhausen her und im 16. Jahrhundert prägten sie Taler. Die Grafen starben 1593 aus. Braunschweig und Brandenburg erben die Länder.

Informationen

um 1200 (Datierung)

Brakteat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F19

Inv. M16498
